



Fussgängersteg Sporting Park eröffnet

Der neue Fussgängersteg beim Sporting Park ist ab sofort geöffnet und kann benutzt werden.



Der neue Fussgängersteg wurde von der Talgemeinde am 25. August 2020 bewilligt. In den vergangenen Wochen konnte das Projekt nun erfolgreich, gemäss Zeitplan und innerhalb des genehmigten Kostenrahmens realisiert werden.

Verbesserte Erschliessung Sporting Park

Dank dem neuen Fussgängersteg ist der Sporting Park nun direkt mit dem gegenüberliegenden Wanderweg entlang der Engelberger Aa und dem Schanzenareal verbunden. Dies ermöglicht es beispielsweise SpaziergängerInnen eine wohlverdiente Pause im Sporting Park einzulegen und sich vom Team des Sporting Parks bewirten zu lassen. Auch LanglaufsportlerInnen profitieren vom neuen Steg, mit welchem diese direkt von der Umkleidekabine auf die Nachtloipe im Schanzenareal gelangen.

Auch Skispringen profitiert

Der neue Fussgängersteg hat auch bessere Rahmenbedingungen für die Organisation des jährlich wiederkehrenden Weltcup Skispringens geschaffen. So muss künftig nicht mehr jedes Jahr ein Provisorium aufgestellt werden, um direkt vom Sporting Park in das Schanzenareal zu gelangen.

Reto Steffen, Geschäftsführer Sporting Park, Tel. 041 639 60 00
